
11

本日のプログラム　会長の日

卓話「身近な人間ドックについて」道又秀夫会員

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

ガバナー公式訪問　10月９日（水）

クラブ役員・新会員との懇談会

　10月９日（水）例会前に森ガバナーとクラ

ブ役員・新会員・高崎北ＲＡＣ会員との懇談

会が開催されました。

　大西会長より、クラブの長所・短所を忌憚

（きたん）なく報告させていただき、森ガバ

ナーにも率直な意見を交換させていただき

たい、とご挨拶。森ガバナーから、北クラ

ブには大西会長テーマ「Your smile is my 

smile.」に沿い笑顔のあるクラブづくりを期

待し、本日は気楽にざっくばらんに懇談しま

しょう、とご挨拶をいただきました。

　会員増強について、須永会員組織強化副委

員長から報告され、森ガバナーより増強にあ

たってはクラブ活動に必要な職業分類と企業

と同じくクラブ会員の年齢バランスも大事で

あろう、また、昨年度北クラブは会員が多く

入会されましたので北クラブにメンター制度

を取り入れると新会員のロータリーを知る機

会が増えますよ、とご意見をいただきました。

また、安藤パストガバナーよりシニア会員も

若手会員も名前で呼びあい相互に例会でお話

をしていただくとより会員間の結びつきがさ

らに良くなるのではないかとアドバイスをい

ただきました。

　奉仕活動について、亀田奉仕プロジェクト

副委員長から地区補助金・高商模擬面接の奉

仕事業を報告、地域社会の中の青少年の活動

に対してのロータリーの支援について要望さ

れ、森ガバナーは第2840地区での国際奨学金

制度などで若い世代に向けた支援を紹介さ

れ、奨学生をロータリー、ローターアクトク

ラブの活動を通して応援したいと説明されま

した。

　寄付活動について、井上ロータリー財団・

米山奨学委員長はかつて大口寄付会員がいた

こともあり一人ひとりの会員の寄付に対して

の課題を述べられ、森ガバナーは北クラブの

米山寄付は地区最下位であるので、竹中ガバ

ナー年度に向けてエールをいただきました。
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ
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　青島新会員は、地域社会の中での活動経験

をロータリークラブ活動に活かしたいとの率

直な思いを話され、森ガバナーは若い人がベ

テラン経営者といろいろな話ができるのも

ロータリークラブの良いところとお話しさ

れ、地域社会の中で活躍している方々とロー

タリークラブを繋げてください、とアドバイ

スされました。

　高崎北ＲＡＣ大角会長は、会員は若い社会

人・大学生で構成されているのでＲＡＣでで

きることも限られてしまうとの課題解決の意

見をもとめられ、森ガバナーはローターアク

ターとロータリアンが一緒にできる奉仕活動

を考えてはと述べ、ロータリアンと意見を交

わして共同事業を計画してみてはどうかな、

とお話されました。

　最後に、室賀ガバナー補佐より、司会より

北クラブの悪いところをと振られましたが、

北クラブの地区数値目標達成については森ガ

バナーの米山寄付のお話も含めてすこしずつ

会員の理解を得ながらクラブ文化を変化させ

ていけばいいと思うと総括され、高崎で３つ

目の公式訪問ですが、３つの中では１番懇談

会らしくて良かったと締めくくられました。

点鐘　大西　勉会長

　今日は森ガバナーがお見え

になっており、地区副幹事の

お二人と、第３分区ガバナー

補佐がともにお見えになって

おります。

　実は桐生ロータリークラブからお裾分けを

していただいた木を、皆様が毎年清掃活動を

行なっている高崎市文化会館に植えさせてい

ただいております。その木を中心に清掃活動

を行なっております。桐生ロータリークラブ

とは関係が深く、今日につながっているのか

なと思います。

　それでは点鐘いたします。

来訪者紹介

 橋谷　晋治副会長

2024－2025年度

国際ロータリー第2840地区

ガバナー　森  末廣様（桐生ＲＣ）

第３分区ガバナー補佐　室賀　康志様（高崎北ＲＣ）

地区副幹事　大友　一之様（桐生ＲＣ）

地区副幹事　星野　儷日様（桐生南ＲＣ）

群馬大学　学務部海外交流課

課長　福島　珠美様

ウクライナ学生　Mariiaさん

青少年交換学生

Yesenia Viviano Barrzaさん

第2625回 例会報告 第２週 10月９日(水）
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高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

高崎北ローターアクトクラブ

会長　大角さくらさん　幹事　津嶋　彩香さん

　毛利　そらさん NGUYEN NGOC HUYENさん

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆RID2840ガバナー　森　末廣様

　（ご厚意をニコニコＢＯＸへ）

◆RID2840第３分区ガバナー補佐

　室賀　康志様（森ガバナーをよろしくお

願いします）

◆安藤震太郎君（森末廣ガバナーを歓迎して）

◆竹中　　隆君（森ガバナー、今日はあり

がとうございます）

◆大西　　勉君（森ガバナーご訪問を歓迎

申し上げます）

◆内藤　賢治君（森ガバナーの公式訪問を

歓迎いたします。桐生の方がいらっしゃ

るとホッとします）

◆青島　真一君　◆浅田　千秋君

◆荒井　一樹君　◆井上　智太君

◆石井　太郎君　◆磯部　貴志君

◆岩田　雅明君　◆梅山　　哲君

◆大﨑　　司君　◆北形　信也君

◆小池　達哉君　◆小泉　清司君

◆小出　省司君　◆佐藤　健二君

◆島津　文弘君　◆須永　正儀君

◆堤　　謙治君　◆豊泉　洋一君

◆萩原　正弘君　◆橋谷　晋治君

◆樋口　哲雄君　◆廣神　壮郎君

◆廣瀬　正史君　◆堀口　晋吾君

◆堀込　敏彦君　◆松永　直樹君

◆宮﨑　　洋君　◆宮武　　優君

　（ガバナー御一行を歓迎して）

◆樋口　哲雄君（nice speech yesi!）

◆廣瀬　正史君（大西会長おかえりなさい）

◆廣瀬　正史君（10月５日達磨まつりが無

事に行なわれました）

◆松永　直樹君（９月誕生日祝）

◆石井　太郎君（９月誕生日祝）

◆石井　太郎君（10月結婚記念日祝）

◆岩田　雅明君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　岩田　雅明君

　本日は森ガバナーがお越し

くださいました。森ガバナー

の目の前でラッキー賞が当選

し、普段よりも嬉しく感じて

おります。皆様ありがとうございました。

青少年交換学生スピーチ

Yesenia Viviano Barrza（イェセニアビビア

ノバラザ）さん

青少年交換学生のYesenia 

Viviano Barrza（イェセニア

ビビアノバラザ）さんよりス

ピーチがございました。

Yesenia Viviano Barrza

さんはアメリカのオレゴ

ン州フッドリバーより来

日され、現在は新島学園に在学されており、

勉学に励み、所属している料理クラブでも楽

しまれております。また、趣味は友人と行う

スノーボードやお菓子作り、音楽を通しての

交流が大好きとのことです。

　スピーチではオレゴンに住む家族のこと、

飼っている猫と犬のことや大好きな友達との

交流の様子をお話しされました。オレゴンに

住む家族はYesenia Viviano Barrzaさんのこ
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とをとても応援をしており、とても誇らしく

思っているとのことです。

　最後にこの交換留学を通して、関係する

ロータリークラブの皆様、ホストファミリー

の皆様、新島学園のクラスメイト、カウンセ

ラーの方、樋口さんへ対しまして、出会えた

ことへの感謝を述べられ、私はここにいられ

てとても幸せであり、この地域がとても大好

きですと締めくくりました。

バナー交換

井上直前会長、Yesenia Viviano Barrzaさん

講話

2024－25年度ガバナー　森　末廣様（桐生ＲＣ）

　森 末廣ガバナーより

「クラブを強く、たくま

しく　－GROW ROTARY－」

と題しまして講話がござ

いました。

　まず初めに、2024－25

年度国際ロータリー会長

のステファニーA.アー

チック氏からのメッセー

ジについて話され、ロー

タリーの行動計画を推進

し、継続と変化のバラン

スを取り、平和のために活動するように促さ

れました。2025年には「分断された世界を癒

す」をテーマにステファニーA.アーチック会

長主催の平和会議を開催し、ロータリーの平

和活動に焦点を当て、ともに学ぶ機会をつく

りあげるとのことです。

　続いて、３年間の目標「3-year Rolling 

Goals」についてお話をされ、2024－2025中

には各地区で純増100名を目指し、各地区で

４から５クラブの新規クラブを立ち上げて下

さい。との要望をいただきました。私たちが

時代の変化とともに具体的に変化をしていく

ために、国際ロータリーの提唱する「3-year 

Rolling Goals」を「新たな挑戦のチャンス」

と捉え実践してみましょうとお話をされてい

ました。

　また、ロータリーのマジックについてもお

話をされ、会員一人一人が主役であり、参加

することでクラブ・地区を支えている。会員

一人一人が会費・寄付を行なっているのだか

ら、何かを得なければ勿体無く、新しい友と

親睦を図り奉仕活動を行い、感動・学び、そ

してみんなが幸せになることが重要であると

おっしゃっておりました。

点鐘　井上　智太直前会長

【出席報告】 会員数 79名

会場出席会員数 40名

当日出席率 53.33％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 76,000円 －

累計金額 392,900円 8,593円
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　10月19日（土）桐生グラン

ドホテルに於いて、足立功一

ＲＩ会長代理ご夫妻をお迎え

し歓迎晩餐会が、他地区ガバ

ナーご夫妻、他地区ＲＣ、地

区役員委員、地区内ＲＣ会員が参加し開催さ

れました。足立功一ＲＩ会長代理（釧路北Ｒ

Ｃ）は、今後の国際ロータリーのあり方につ

いて組織、資金、奉仕活動などの提言をされ

た上で、日本という地域の中でのＲＣ活動は、

地区やそれぞれのＲＣが伝統と価値観を持続

的に継承し地域社会の課題を親睦と奉仕に

よって解決して欲しいとご挨拶されました。

第2626回 例会報告 第３週 10月20日(水）
第2840地区　2024－25年度　地区大会

　10月20日（日）美喜仁桐生文化会館に於い

て、地区大会が開催されました。高崎北ＲＣ

は、会員増強関係表彰・会員純増優秀クラブ

１位、ロータリー財団関係寄付・ポリオ寄付

人頭額優秀クラブ３位、米山奨学関係寄付・

米山功労クラブ4000万円達成クラブ、の表彰

を受けました。

　高崎北ＲＡＣのみなさんも地区大会に出席

され、ポリオプラス寄付を呼びかけていまし

た。

　地区大会終盤の次年度開催地挨拶では、竹

中ガバナー年度 室賀康志 地区大会実行委員

長が次年度地区大会開催地をご紹介、北Ｒ

Ｃ・北ＲＡＣ会員で「きてね～」と手を振り

次年度地区大会の参加を呼びかけました。

【出席報告】 会員数 79名

会場出席会員数 22名

当日出席率 30.14％

第2627回 例会報告 第４週 10月30日(水）

【出席報告】 会員数 79名

会場出席会員数 37名

当日出席率 48.68％

10月寄付報告

ロータリー財団（年次）寄付

室賀　康志君　白石　葉子君　内藤　賢治君

ロータリー財団（ポリオ）寄付

室賀　康志君　内藤　賢治君

米山記念奨学会寄付

室賀　康志君　白石　葉子君　内藤　賢治君

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学金基金寄付

室賀　康志君　白石　葉子君　内藤　賢治君

次回例会予告

11月20日（水）休会　祝日週

11月27日（水）

高崎シンフォニーＲＣとの合同親睦夜間例会

点鐘　18：30　場所　ホテルグランビュー高崎

第2840地区 2024－25年度
足立功一ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会


